

083	UTBM Service communication	AEF Dépêche n°565144	6 septembre 2017
		Enseignement supérieur	rentrée 2017 - Alexandre Caminada - Polytech Nice Sophia - direction

Université Nice Sophia Antipolis : le parcours d'Alexandre Caminada, nouveau directeur de Polytech Nice-Sophia

Par [Marie-Pierre Vega](#)



Alexandre Caminada, nouveau directeur de Polytech Nice-Sophia
Profil LinkedIn

Alexandre Caminada, professeur à l'université de technologie de Belfort-Montbéliard, est nommé directeur de Polytech Nice-Sophia à compter du 1er septembre 2017, par arrêté paru au BO le 31 août 2017 (lire sur AEF). Il avait été proposé à ce poste par le conseil de l'école d'ingénieurs, le 19 juin. Alexandre Caminada succède à Philippe Gourbesville, dont le mandat de 5 ans a pris fin le 31 août 2017 (lire sur AEF). Composante de l'université Nice Sophia Antipolis, Polytech Nice-Sophia compte 1 252 étudiants et 140 doctorants, 77 enseignants-chercheurs (ainsi que 352 intervenants industriels extérieurs) et 42 personnels administratifs et techniques.

Le nouveau directeur de Polytech Nice-Sophia, Alexandre Caminada, est ingénieur diplômé de l'Esiea Paris, titulaire d'un DEA en intelligence artificielle de l'université de Paris-XIII et d'un doctorat de 3e cycle en informatique de l'université de Montpellier II.

Alexandre Caminada commence sa carrière au Cnet (Centre national d'études des télécommunications). De 1993 à 1996, il est responsable de contrats de recherche avec les universités, et membre du comité de pilotage du réseau d'excellence européen "IT FP-4 EvoNet". En 1997, il prend la direction d'un autre projet européen du programme-cadre FP-4, ciblé sur l'ingénierie des réseaux, jusqu'en 1999. En parallèle, de 1997 à 2003, il assume les fonctions de directeur d'une unité de recherche et développement sur l'optimisation des réseaux mobiles, toujours au sein du CNET (devenu France Telecom R & D en 2000, puis Orange Labs).

En novembre 2003, Alexandre Caminada rejoint l'université de technologie de Belfort – Montbéliard où il est nommé professeur des universités. De 2004 à 2014, il est responsable de l'équipe de recherche COM ("Communications et optimisation en mobilité"). Il prend également la direction du département informatique, de 2008 à 2014. En 2014, il est nommé au poste de directeur de la formation et de la pédagogie, qu'il occupera jusqu'en 2016.

Alexandre Caminada a par ailleurs été membre du comité de direction de l'UTBM à partir de 2008.